

Pressestelle, Donnerstag, 30. Oktober 2008

Platz an der Sankt Markus- Kirche wird umgestaltet

Im Zuge der Deichsanierung an der Rodau wurde „ein altes Thema“, nämlich die Radwegverbindung von der Altstadt zur Bahnhofstraße, wieder aufgegriffen. Die Plätze um die katholische Kirchengemeinde Sankt Markus Mühlheim werden neu gestaltet. Unter anderem mussten die Bäume am Eingang der Kirche gefällt werden, weil ihre Standsicherheit nicht mehr gewährleistet war. Insgesamt wird die Maßnahme von der Stadt Mühlheim und der Pfarrgemeinde Sankt Markus mit jeweils 85.000 Euro finanziert. „Ende Oktober soll mit den Bauarbeiten begonnen werden, wenn alles wie geplant läuft, können die Arbeiten noch im November abgeschlossen werden“, so Bürgermeister Bernd Müller.